Nueva violación grupal y asesinato de mujer vuelve a conmocionar India

egún la Onu, en India se denuncian más de 32.000 casos de violaciones al año, equivalentes a uno cada 17 minutos. Expertos opinan que la cifra es superior, ya que hay casos que no son denunciados a la policía.

El pasado fin de semana el país nuevamente se vio conmocionado con un caso de estas características, luego que una mujer de 34 años muriera luego de una 'violación en grupo' y golpíza que recibió en la ciudad de Mumbai.

De acuerdo a CNN, la victima fue encontrada el pasado



Durante los últimos años, cifras oficiales de la Onu detallan que India es el país más peligroso en el mundo para las mujeres. Por ello se han incre mentado las protestas para exigir sanciones contra los agresores.

viernes por la tarde al interior de un bus abandonado en un

barrio llamado Sakinaka, Estaba inconsciente y había sido abu-

La policia reportó que ella habría sido golpeada en su cuerpo con una barra de hierro, la cual fue hallada en las cercanías del lugar con manchas de sangre.

La mujer fue llevada hasta el Hospital Rajawadi, de aquella ciudad, pero murió el pasado sábado debido a las heridas de gravedad.

Producto de lo anterior, un sujeto fue detenido como autor del hecho, pero las autoridades están detrás del paradero de otros tres antisociales.

Haití: Primer Ministro destituye a fiscal que pidió investigarlo por asesinato del Presidente

El Primer Ministro de Haití, Ariel Henry, destituyó al fiscal principal Bed-Ford Claude. quien más temprano pidió su inculpación al juez que investiga el asesinato del Presidente Jovenel Moise.

Bed-Ford Claude, comisario del gobierno de Puerto Principe, había pedido además que se prohibiera a Henry abandonar el territorio haitiano. Esto, debido a las supuestas llamadas telefónicas que éste habría tenido con uno de los principales sospechosos del magnicidio.

Moise fue asesinado el 7 de julio por un comando armado en su vivienda de Puerto Príncipe.



Ariel Henry, Primer Ministro de

Maoríes piden cambiar el nombre de Nueva Zelanda por Aotearoa

El Partido Maorí neozelandés lanzó este martes una campaña para pedir que oficialmente se cambie el nombre de Nueva Zelanda por Aotearoa y se llame a todos los lugares del país oceánico con sus nombres originales indígenas.

"Ya es hora de que la (lengua) Te Reo Mori ocupe nuevamente el lugar que merece. Somos un país polinesio y somos Aotearoa*, dijo el Partido Maorí de Nueva Zelanda al instar a la población a firmar una petición que será enviada al Parlamento

La petición del Partido Maori coincide con un momento de reconocimiento por parte del gobierno de Jacinda Ardern a la cultura de los pueblos

Aunque se desconoce la etimología de Aotearoa, el nombre maorí de Nueva Zelanda, hay varias teorías sobre el origen como la referida a una de las canoas de la gran migración polinesia o la mitológica "larga nube blanca" que guiaba a los viajeros.

Con la colonización británica en el siglo XIX se adoptó el nombre de Nueva Zelanda, que fue dado por el explorador holandés Abel Tasman en alusión a una provincia de los Países Bajos Ilamada Zeeland.



Me. Viaja con nosotros PUNTA > PUERTO PUERTO PUNTA NATALES ARENAS 07:00 - 10:00 - 12:30 07:00 - 10:00 - 12:30 15:00 - 17:00 - 19:00 15:00 - 17:00 - 19:00 10:00 - 15:00 - 17:00 07:00 - 10:00 - 17:00 10:00 - 12:30 - 17:00 07:00 - 10:00 - 17:00 19:00 19:00

epermag

EMPRESA ELÉCTRICA DE MAGALLANES S.A.

Sociedad Anônima Abierta Inscripción en el Registro de Valores Nº 280

DIVIDENDO PROVISORIO Nº 119

Se comunida a los señores accionistas que en Sesión de Directorio celebrada con fecha 24 de agosto de 2021, se acordó repartir un dividendo proviscion N°119 de \$84-, por acción, de serie única, con cargo a las utilidades del ejercicio 2021.

sene unica, con cargo a las unidades del ejercicio 2021.
El dividendo anties referido será pagado a contar del día 28 de septiembre de 2021. Tendrán derecho a este dividendo aquellos accionistas que se encuentren inscritos en el Registro de Accionistas a la medianoche del día 22 de septiembre de 2021. El pago del dividendo se realizará por intermedio del Banco de Crádio e Inversiones, BCI, mediante vale vista electrónico extendido nominativamente a favor del accionista, beneficiano expendendo des una contrata que porte por perior de servicio de considera que porte por perior por perior de considera que porte por perior por perior de considera que porte por perior por perior perio o apoderado; documento que podrá ser retirado en cualquier sucursal de dicho banco, a lo largo del país. Para aquellos accionistas que así lo hayan solicitado, el dividendo se les pagará mediante depósito en cuenta comiente, vista o de ahorro bancaría.

EL GERENTE GENERAL

Santiago, septiembre 2021